

ECONOMIST & JURIST



Paloma Zabalgo

Socia directora de Zabalgo Abogacía de Familia



Clara Redondo

Socia de Zabalgo Abogacía de Familia



La Ley Orgánica 1/2025: una aplicación sesgada del derecho comparado

El pasado 3 de abril de 2025 entró en vigor la Ley Orgánica 1/2025, de 2 de enero, una normativa que, según su preámbulo, pretende impulsar la eficiencia en el ámbito de la Justicia con el objetivo de reducir el número de asuntos judicializados y agilizar los procedimientos. Sin embargo, tras un análisis detallado, la realidad nos muestra un escenario muy diferente: **un sistema judicial que sigue careciendo de los recursos necesarios**, medidas que generan inseguridad jurídica y un impacto directo en el ámbito del Derecho de Familia, en el que los profesionales nos enfrentamos a un escenario incierto y poco alentador.

La abogacía de familia: una práctica esencialmente negociadora y conciliadora

La abogacía de familia, caracterizada por su naturaleza negociadora y conciliadora, desempeña un papel fundamental en nuestra sociedad, especialmente en casos que involucran a niños, niñas y adolescentes (en adelante, “NNyA”). Según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE)

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |